
 

Conseils d’adjoints – 12/10/2020 18h 
Compte rendu 

 

Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, G LEVEQUE, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET  
 
Diffusion aux élus de la majorité 
Copies responsables de services  
_____________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 

 
Covid  

 
Restrictions 
Point sur les dernières mesures (en cas de nouvel arrêté préfectoral) 
 
Reconduction des mesures identiques jusqu’au 24/10 à savoir 

- Jauge + 1 000 personnes interdite  
- Port du masque près des écoles et des salles de sport 
- Pas de musique sur le domaine public,  
- Pas de consommation d’alcool sur le domaine public de 20h à 6h, les buvettes et 

points de restauration debout sont interdits à toute moment de la journée,  
- Pas de réservation de salles pour les évènements festifs ou familiaux (y compris fête de 

mariage dans les restaurants) 
 

Protocole sanitaire des salles :  
Suite au sms de Mat Boxes, rappel a été fait aux associations utilisatrices du dojo que cette 
pièce est nettoyée tous les lundi, mardi, mercredi et jeudi. Les points de contacts, sur 
l’ensemble de l’établissement, sont faits tous les jours et parfois plusieurs fois par jour en 
fonction du nombre d’usagers dans la journée. Rappel que chaque association est 
également responsable de mettre à disposition de ses adhérents tout le nécessaire pour 
assurer le bon respect des gestes barrières, en lien avec les recommandations de sa 
fédération.  
 

 Suite à réponse de l’association en question, rappeler que nous appliquons strictement 
le protocole préfectoral 

 
Ilot du sentier 

 
Inauguration 
Des retours très positifs sur l’inauguration, des remerciements collectifs pour l’organisation.  
Prévoir autre organisation de scène pour accès permettant une plus grande visibilité des 
officiels par l’intervenant.  
 
 
Vie associative et culturelle 

 
Evènements de fin d’année  
Organisation du 11 novembre :  
Maintien de la cérémonie au cimetière, sans pot.  
 
Téléthon : les évènements seront concentrés sur la journée du samedi 5 décembre 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



8 décembre : rester sur une organisation similaire que les autres années avec contrôle de 
jauge.  
 
Dans tous les cas, préparer la trame de communication pour anticiper la communication, en 
rappelant que c’est sous toutes réserves des conditions sanitaires.  
 
Sentier des arts 
Définir la date du prochain sentier des arts  
La date des 1er et 2 mai est pressentie, à confirmer.  
 
 
Enfance jeunesse 

 
CMJ  
Retour sur les élections du nouveau CMJ  
Rappel : Le CMJ est une assemblée qui réunit 18 enfants conseillers élus : 6 en CM1, 6 en CM2 
et 6 au collège (élèves de 6ème élus en CM1) 
Renouvellement des élèves de CM11 : 5 élus Mill’fleurs et 1 à St Vincent avec respect de la 
parité.  
 
Action pour les jeunes 
Interrogation sur l’opportunité de créer une commission extramunicipale des ados, suite à des 
demandes régulières de collégiens.  
 
 
Voirie 

 
Demande de sécurité routière d’un riverain sollicitant l’installation d’un panneau « priorité à 
droite » pour sécuriser le débouché du chemin des granges sur la RD117E, en raison de la 
descente très rapide des usagers de la voie en direction de Grigny 

 
 
 
Ch des brosses 
Demande de bande de rétrécissement vers les maisons situées ch des brosses afin de casser la 
vitesse.  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Sentier des arts : 
confirmation du we 
des 1er et 2 mai 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mobilisation des ados : 
proposition de les 
intégrer au sein de Mill 
animations 
 
 
 
Débouché ch des 
Granges : route 
départementale, pas 
de rajout de 
signalétique puisque le 
principe de sécurité 
routière s’applique. 
Confirmer stratégie 
auprès du 
Département  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ch des brosses : 
demande de 
rétrécissement à 
solliciter auprès de la 
ccvg 
 



Stationnement 
Le week end, les parkings du centre sont fortement sollicités par des camping-cars, qui par leur 
volume, occupent une place importante. Cela contraint les évènements qui peuvent se tenir en 
centralité (ex : stationnement lors de l’inauguration, cérémonies de mariage…) 
Prévoir la préparation d’un arrêté interdisant le stationnement des campings car sur la place du 
bouton, parking salle des fêtes, place du marché et place de la mairie.   
 
 
 
Urbanisme 

 

Lotissement le colibri 
Questionnement sur la parcelle 966, accès sur la rue du 8 mai 45, intérêt ou non pour la 
commune d’un rachat de cette parcelle comme « évoqué » à la création de ce lotissement. 
Question posée par Mr Mazille un des copropriétaires il a été contacté suite à la récente 
division foncière Carras. Pour rappel, à proximité, se situe le centre technique municipal 
(qui dispose de son propre accès indépendant).  
Interrogation car il s’agit d’une impasse 
 

 
 
Anneau historique 
Réflexion d’opportunité sur le parking souterrain.  
Lancement d’un flyer pour sonder le besoin auprès des rues voisines.  
Etude d’opportunité pour la réalisation de parking dédiés.  
 
Environnement et sécurité 

 
Dépôts sauvages 
Face à la récurrence des dépôts sauvages (30 m3 retirés par les services techniques dans le 
chemin du Garon sur ce dernier mois), proposition des ST et de la PM de clôturer le chemin du 
Garon 
Vu et OK avec M. POUGNIER, plus de difficultés avec la casse auto.  
 
Deux hypothèses :  

- En tout début de chemin, mais nécessite de vérifier l’ensemble des propriétés 
riveraines,  

- Juste après l’entrée de la casse stockage camions pour ne pas bloquer les passages 
 
 
 
 

PM prépare arrêté 
avec DGS sur 
réglementation 
stationnement avec 
interdiction campings 
cars sur parkings de 
centralité 
 
 
 
 
 
Impasse privée 
lotissement colibris : 
maintien statut privé 
car impasse, pas de 
rachat pour intégration 
dans le domaine public 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anneau historique : 
réflexion sur parking 
souterrain à initier 
avec enquête d’intérêt 
auprès des riverains 
 
 
Ch du garon : 
Installation d’une 
barrière d’interdiction 
de passage (en 
coordination avec les 
usagers riverains) 
validée, 
positionnement à 
confirmer.  
Contrôle préalable à 
faire auprès des 
propriétaires riverains 
du chemin.  
 



Point d’apport volontaire : 
Demande du SITOM de proposition la localisation pour 2021 des silos enterrés.  
 
 
Bâtiment 

 

Fiches d’intervention  
C CHATAGNAT a fait engager un suivi renforcé des fiches d’intervention (tableau de bord excel) 
afin d’apprécier la volumétrie des interventions des équipes bâtiment.  
=> Rappel sur la nécessité de bien veiller à respecter le principe de demande préalable sur 
fiche d’intervention avant toute sollicitation des ST pour la traçabilité.  
 
=> Faire un rappel aux associations et aux directrices sur l’usage des fiches d’intervention 
 
Equipements 
Anticiper un rafraichissement de la salle du dojo (tapis usé et rapiécé, moquettes allergisantes 
aux murs…) 
 
 
Mobilité  

 
Tram train 
Retour sur la rencontre avec L WAUQUIEZ  
 
 
 
Services à la population 

Accueil Mairie 
Point sur les fermetures programmées :  

- Fermeture exceptionnelle du vendredi 30/10 au lundi 2/11 inclus, pour finaliser le 
déménagement et l’installation dans le nouvel accueil et l’agence postale 

- Fermeture aux horaires habituels de l’accueil des jeudis pour le 24/12 et 31/12 
(12h30) 

- Maintien de l’ouverture le samedi 26/12 pour les « noëls décalés » et absorber les 
retours éventuels avec renfort d’un élu pour ne pas mobiliser deux agents sur ce 
temps (we de transition entre l’astreinte de JM BUGNET celle de C ROTHEA) 

- Fermetures exceptionnelles les samedis 2/01, 3/04 (Pâques) et 22/5 (Ascension).  
 
Elections  

 
Périmètre des bureaux 
Pour un fonctionnement optimal, les bureaux de vote se situent dans une fourchette de 800 à 
1 000 électeurs. Du fait de l’évolution démographique, certains bureaux se rapprochaient des 
1200 électeurs.  
Nécessité de procéder à un redécoupage cohérent, qui a été entériné par la Préfecture, pour 
créer un 4ème bureau (salle du conseil municipal).  
Anticipation a été faite de ce travail, avec transmission des nouvelles cartes aux électeurs 
concernés.  

Bureau de vote N°4 
 

Salle du Conseil 
 

(Mairie) 
 

Avenue Saint Jean 
 

Rue du Clos Binet, Imp du Bouillon, Rue et Imp Bourchanin,  
Imp des Brodeuses, Rue Centrale, Rue Chaude, Ch des 
Coutagnière, Avenue G.Fabre, Rue Froide, Imp de la Grande 
cour, Grande rue, Rue du Guicholet, Rue des Marronniers, 
Avenue J.Nemos, Avenue du Sentier, Rue de la Valois, Rue 
et Imp de la Hte Valois, rue des Volontaires de la résistance 

 

 
PAV : actualisation du 
travail de recensement 
mené par G GROS  
 
 
 
Fiches d’intervention : 
prévoir mail aux 
associations 
 
 
 
 
 
Dojo : demande de 
devis engagée pour 
évaluer coût de 
rafraichissement 
 
 
 
Tram train : Solliciter 
une étude de capacité 
et de faisabilité sur le 
stationnement en 
rabattement.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



RH  

 
Enfance / culture  
Rencontre de 3 candidates pour le remplacement du poste de responsable de service Enfance / 
culture le vendredi 16 octobre après midi  
 
Services à la population 
Passage de Martine CHOSSON SAUNIER de 50% à 65% (22h30) à partir du 1/11/2020, à 
compter de l’installation dans le nouvel accueil. Rappel poste actuellement en remplacement 
d’arrêt maladie de N BAROUDI qui était à 32h. Renfort nécessaire sur état civil (notamment 
doublonnage pour rattraper dossiers cimetière en retard) et renfort administratifs divers. Suivi 
et définition précise des missions.  
 
Services techniques  
Proposition de recrutement de H ULME pour pérenniser renfort sur équipe technique.  
- au niveau du poste, l’opportunité de renforcer l’équipe, à terme, aussi bien sur le volet 

logistique que maintenance du quotidien, pour suivre la livraison de nouveaux 
équipements, la maintenance à assumer dans le cadre du vieillissement des équipements, 
la coordination de nouveaux projets en lien avec les bâtiments et le vieillissement des 
agents en place. Ce poste a été budgété pour 2021 dans le cadre de la pré-prospective qui 
avait été présentée en commission finances,  

- Au niveau de la personne et de son savoir être : grande adaptabilité et implication non 
feinte, travail propre, unanimité des agents (agents techniques d’entretien, mais aussi 
agents des services voirie et espace vert qu’il lui est arrivé de soutenir en période de forte 
activité) quant à sa capacité de travail et ses qualités relationnelles.   

 
Accord pour le recrutement de H ULME.  
 
Fonctionnement municipal  

 
Réunion d’échanges élus / agents 
Rappel rencontre du jeudi 15/10 à 18h30 en salle du conseil 
Présentation de l’équipe municipale 
Présentation de chaque service. 
Visite de la Mairie 
 
 
Intercommunalité et syndicats 

 
Tour de table des adjoints sur la vie des syndicats 
 
Point sur les dernières actualités de la CCVG  
 
 
OJ du CONSEIL MUNICIPAL DU 22/10 

 
- Engagement d’un emprunt de 1,2M€ pour le bouclage du budget 
- « Participation aux frais de déplacement pour le 103ème Congrès des maires et des 

présidents d'intercommunalité du 23 au 26 novembre 2020", même si fort soupçon 
d’annulation. Probablement de nombreux webinaires à prévoir,  

- Convention de MO voirie Anneau historique Millery CCVG (compromis identifié pour 
identifier uniquement partie étude sans travaux / en cours de formalisation) 

- Convocation prorogation délais EPORA 
- Don aux communes sinistrées AMF 
- Rapport d'activités CCVG, SYSEG, SMIRIL, SMAGGA  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Validation des 
différents points RH 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Complément post CA : 
sujet MOA voirie 
anneau historique au 
CM de décembre, pour 
être concomitant aux 
décisions du CC de la 
CCVG 



Agenda du Maire et Présidente CCVG 

 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi journée du mercredi et 
vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
- Lundi 12/10 
Matin : Atelier projet de territoire ccvg / agence d’urbanisme « mobilités et économie » 
15h : agriculture et territoire 
 
- Mardi 13/10 
Journée paysage et territoire (ccvg et millery). Balade des points remarquables à Millery, en 
VAE, l’après midi 
Matin : Atelier journées du numérique des bibliothèques de la ccvg, à millery  
14h30 : réunion mobilités département 
17h30 : conseil d’école maternelle 
18h : com éco CCVG 
18h30 : CA du CCAS 
 
- Mercredi 14/10 
8h : com voirie 
14h : restitution étude hydraulique SYSEG 
 
- Jeudi 15/10 
15h : Point presse mobilités 
18h : bureau du smagga 
18h30 : rencontre agents / élus  
20h : AG Les marmousets 
 
- Vendredi 16/10 :  
Matin : Atelier projet de territoire cadre de vie et environnement ccvg / agence d’urbanisme 
Après midi : entretien resp enfance culture 
19h : rencontre Préfet / député de la 10eme circo 
 
- Lundi 19/10 
Après-midi : échanges avec la Mairie de Charly / coordination CTG 
18h30 : GT salle intergénérationnelle 

 Envoi  
 
 

CA exceptionnel dédié au travail sur la charte graphique : mercredi 21/10 18h 
 

CA habituel : reprise le lundi 2/11 18h 
  

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 

  

 

 


